

EDITORIAL

En los albores del tercer milenio, la información se constituye en la más poderosa herramienta para la producción del conocimiento, y el desarrollo científico, social, económico de la humanidad. La sociedad de la información crece abrumadoramente; esto ha generado una exigencia adicional, ya no es sólo dominarla sino utilizarla y depurarla para aplicarla a problemas reales y, sobretodo, a emplearla rutinariamente a lo largo de la vida. Entre todos estos se encuentra la información sistemática, que se genera o recopila para ser difundida a grandes cantidades de receptores o a círculos especializados de ellos.

Es así como las revistas científicas se convierten en una valiosa herramienta para la socialización de la información y la producción del conocimiento, que llega a un público selecto: investigadores catedráticos, estudiantes y escritores ávidos de encontrar información que les amplíe su visión del mundo. En el sector social y de salud, éste público lector tiene como meta sugerir y liderar cambios que aporten a la calidad de vida de las poblaciones.

La revista *Investigación y Educación en Enfermería*, reconocida por Colciencias como una de las revistas científicas en salud, se ha convertido en un importante canal de intercambio de conocimientos y experiencias, leída en la Ciudad, en el Departamento, el País, Latinoamérica y otros países del mundo durante 17 años. Sale hoy en su decimoséptimo año de circulación de forma ininterrumpida, con una nueva presentación como aporte a la celebración del 50 aniversario de la Facultad.

Pensando en llegar al lector con mejor y más cómoda versión impresa, que invite a disfrutar de la lectura, de forma moderna, versátil y atractiva tanto en su contenido como en su imagen, esta nueva presentación modifica el formato, tomando la tendencia que tienen la mayoría de las revistas de talla internacional; con un componente cultural que se podrá disfrutar en la carátula, páginas internas y contracarátula; los artículos tendrán diferentes presentaciones; continuarán las secciones que le dan el nombre de investigación y educación, y se incluyen escritos sobre historia de la enfermería, tendencias en salud, ensayos entre otros; además los lectores podrán consultar los servicios y programas ofrecidos por la Facultad. Los autores podrán guiarse por la última versión de las indicaciones que la OPS, sugiere para las publicaciones en salud.

Los colaboradores nacionales e internacionales, las bibliotecas, los suscriptores y los lectores podrán consultarla, tanto en su versión impresa como electrónica. En el portal <http://www.revistatone.udea.edu.co> encuentran el último número, algunas revistas anteriores, un artículo destacado, la posibilidad de suscribirse por este medio, y un buzón electrónico de sugerencias que permitan mejorarla cada día, haciéndola más atractiva y funcional para ustedes nuestros lectores ☺

Olga Inés Gómez Z.
Directora Biblioteca Facultad de Enfermería